

Tolles Jubiläumsfest

Hünenberg Am Sonntag, 1. Juli, feierte die Trachtengruppe Hünenberg ihr Jubiläum. Es wurde musiziert, gesungen und getanzt.

Schon zu Beginn der Jubiläumsfeier der Trachtengruppe Hünenberg zu kühlem Apérowein, den die Trachtengruppe zu ihrem Jubiläum ausgeschenkt hat, kamen die Festbesucher in Scharen. Schon bald wurden die Schattenplätze unter den Sonnenschirmen bevorzugt. Zur Begrüssung sprachen der Präsident des Männerchors, Marcel Scherer, und die Präsidentin der Trachtengruppe, Helen Bühler, ein paar lockere Worte zu dem Festvolk. Scherer betonte, dass es den Männerchor Hünenberg bereits 99 Jahre gibt und nächstes Jahr das runde 100-Jahr-Jubiläum gefeiert wird. Helen Bühler freute sich über die vielen Besucher und lobte die Zusammenarbeit der zwei Vereine für dieses Fest. Ein besonderer Dank gehörte den Sponsoren und den vielen Helfern für das Fest.

Zur Einstimmung spielten die Ohrenstüber Musikanten und sorgten von Anfang an für eine gute Feststimmung. Gesanglich eröffnete die Trachten-Singgruppe

mit «Vo Zug gägä Hünenberg zue» den Gesangsreigen gefolgt vom Männerchor mit zwei frohen Liedern.

Die Tänze steigerten die Stimmung

Die Kindertanzgruppe vermochte die Besucher voll zu begeistern. Beim Singen des volkstümlichen Liedes - durch die Sing-

gruppe - «Als was bruchsch of der Wält das esch Liebi» kam die ganze Festgemeinde in schwingende Bewegung. Auch die Tänze der Trachtentanzgruppe steigerten die Stimmung. Alle Darbietungen wurden mit grossem Applaus jeweils verdankt.

Für die Trachtengruppe Hünenberg: Othmar Hofmann



Das Fest war gut besucht.

Bild: PD

Zuger Zeitung 16. Juli 2018